



**Nombre del alumno: Nadia Jazmin
Albores Perez**

**Nombre del profesor: Dr. Sergio Jimenez
Ruiz**

Nombre del trabajo: ensayo

Materia: Interculturalidad y salud I

**Grado: 1° A Licenciatura Medicina
Humada**

PASIÓN POR EDUCAR

INTERCULTURALIDAD Y SALUD I

La interculturalidad se refiere al modo de convivencia en el con los grupos de personas, instituciones, con culturas diversas, conviven y se relacionan en todo lo que está incluido con el valor de respeto igualdad. En la interculturalidad se encuentran cuatro principios básicos reconocimiento de la diversidad cultural, relaciones equitativas, respecto a las diferencias y enriquecimiento mutuo, el objetivo del interculturalidad es aprender a convivir de manera pacífica y buena con los demás culturas principalmente tenemos el diálogo entre otras personas. La interculturalidad se adopta a las formas diferentes, lo cual es el contacto con otras personas.

La interculturalidad no sirve para la comprensión de las diferentes intercultural lo cual ayuda entender y a tener comunicación buena existen principalmente ámbitos en el ámbito empresarial, la interculturalidad es muy útil para adaptarse a un entorno tal cual profesional cabe recalcar que la interculturalidad no sirve para entender a otra cultura y a otra persona nos abre puertas para poder entender a otras culturas y así poder entender todo la interculturalidad es un proceso en el cual los individuos de diferentes culturas quieren mutuamente una cultura de otra es un medio por el cual se puede desarrollar la formación su ciudadana eso es principalmente se adquiere por los valores principales el respeto y la tolerancia esto es lo que hace tener una buena sociedad en el ámbito comercial entran las empresas o puestos no siempre requieren a sus empleados sino también que tengan la capacidad de adaptarse a los entornos laborales.

Existe la teoría de relacionamiento postula que no basta la comunicación y el diálogo intercultural es para que distintos grupos culturales específicamente, sino que hace falta crear o establecer una relación de tipo intercultural que permita el conocimiento mutuo.

La población en el enfoque eco salud se da a conocer un diagnóstico de salud por lo cual viene siendo un método de investigación en salud pública eso es para identificar algunas poblaciones en el diagnóstico se pueden incluir algunos que podrían ser la salud y la enfermedad determinantes sociales y recursos servicios no sólo de la salud pública sino también en aspectos más a la fortaleza de la sociedad.

Las expectativas para un diagnóstico es que la primera se vincula con los servicios de salud y la segunda es integrada por la participación social se menciona los tres tipos de salud que es diagnóstico administrativo dirigido al análisis de acciones que afectan a las acciones en base a las problemáticas en la salud, Lani y Ruyner analiza número de República que a lo largo de la historia sanitarias ambiental biomédico socio técnico económico y ecológico el último modelo debe ser integrado por los abordajes de la salud pública como los sistemas complejos y la visión no holística.

Cabe mencionar que principalmente los determinantes de la salud de los individuos y de las poblaciones a partir del estudio presentado por Michael hombre fue un abogado y político que era el ministro en la salud en la salud pública quien fue el que se encargó de epidemiológicos para que se estudiarán las causas de muerte y enfermedad de los canadienses este fue un estudio que se laboró para que la salud pública fuera más investigada. Los determinantes de la salud pública hay factores personales, sociales, económicos y ambientales que son determinantes del estado de salud o individuos que se dividen en: estilo de vida, factores ambientales, aspectos genéticos y biológicos con relación en la atención sanitaria

Las cinco funciones de la salud pública es la promoción de la salud, protección de la salud, prevención de la enfermedad, restauración de la salud que se divide en Prima en el nivel primario y en el nivel hospitalario y la rehabilitación.

La educación en el enfoque para la salud es aquel método para considerar mejor desarrollo humano y sostenible principalmente es como ordenar a la sociedad y desarrollar los comportamientos, habilidades y todo aquel factor para transformar a la humanidad.

Proinaspazok siona que la educación para la salud con enfoque integral como un proceso de generación de aprendizajes, no sólo para autocuidado individual, sino para el ejercicio de la ciudadanía, la ciudadanía, la moralización y la construcción colectiva para la salud en el cual participan las personas y los diferentes sectores del desarrollo.

La OMS define como las habilidades sociales y cognitivas que determinan el nivel de motivación y la capacidad de una persona para acceder y entender y utilizar la información de forma que le permita promover y mantener una buena salud.

Para la salud también es importante mencionar a la medicina tradicional indígena la medicina tradicional es considerada aquel sistema que proviene de la cultura indígena que para ellos son llamados "doctores" éstos doctores son los que curan principalmente con las plantas, hierbas, pues nada entre otros principalmente son basados ante los antepasados por el aquel método que se usa ese método se ha desarrollado en los últimos años con todo lo que es considerado las plantas medicinales. Ellos son los curanderos son aquellos médicos tradicionales que principalmente son los que se dedican a un servicio a las personas con un método sistema indígena de comisión se dice que también pueden recibir el nombre de curandero los indígenas tienen todo el derecho de hacer todas aquellas tradiciones.

Los niveles de prevención de la salud son aquellos que se destacan para que se mantenga una aplicación de las enfermedades y ver alguna historia de esa enfermedad y por que fue provocada bueno principalmente en los niveles de atención es el primer nivel segundo nivel y tercer nivel que son los niveles de prevención primaria secundaria terciaria, este modelo es por Level y Clark la primera es que la medicina preventiva puede aplicarse todo a su sanos y

enfermos la segunda es que la personal de salud médicos y enfermeras cuya labor se limitó generalmente al segundo nivel deben generalmente al Segundo nivel deben ampliar su campo de acción adecuada ah cabo simultáneamente de acciones de primer nivel imposible el tercero